



Islandia, la isla de fuego y agua

Del 20 al 30 de agosto 2025



Aislada en el norte del Océano Atlántico, Islandia es una tierra joven y, sobre todo, un país de ensueño.

Visitarla os permitirá descubrir una naturaleza increíble que no existe en ningún otro país, un entorno puro, limpio y tan, tan diferente... Esta tierra indomable ha estado moldeada por la fuerza del hielo, el agua y el fuego y actualmente brilla por su belleza infinita, mostrada a través de sus glaciares, volcanes, géiseres, montañas, ríos y cascadas.

Acompáñanos y conocerás un territorio de origen vikingo, amable y seductor. Os ofrecemos una ruta apasionante, viajando a través de la Carretera Circular, desde donde descubriremos los iconos que lo han hecho famoso como destino de naturaleza. Un viaje con todos los servicios incluidos y con vuelos directos que harán que éste sea mucho más cómodo.

Y si esto fuera poco, nos acompañará nuestro experto guía y amigo Javi; gran conocedor de esta tierra, su geografía y su naturaleza, pero sobre todo un gran divulgador y comunicador que seguro nos hará disfrutar del viaje, desde el principio hasta el final, con sus historias, anécdotas y explicaciones.

Itinerario

- De camino hacia Islandia

Miércoles, 20 de agosto

A la hora acordada, salida desde los distintos puntos de recogida acordados con los participantes hacia el aeropuerto de Barcelona para tomar el vuelo directo a Reykjavik.

Después de la bienvenida de nuestro guía local nos trasladaremos al hotel. Alojamiento.

● Blue Lagoon – Valle de las Sagas - Borgarnes **Jueves, 21 de agosto**

Después del desayuno, visita guiada a pie del casco histórico, incluyendo **el lago Tjornin**, el puerto viejo, la sala de conciertos Harpa, la plaza Austurvollur, la singular iglesia de Hallgrimur o la calle Laugavegur, con su oferta comercial y de ocio.

Después partiremos hacia la península de Reykjanes y llegaremos a la famosa **Laguna Azul**, para disfrutar de una experiencia dándonos un baño relajante en esta impresionante laguna azul que se formó en 1976 durante la construcción de una central geotérmica ubicada muy cerca.

Después de comer saldremos hacia la región del Borgarfjörður para acabar la jornada en las pintorescas cascadas de **Hraunfossar y Barnafoss**, "la cascada de los niños".

Cena y alojamiento en el hotel.

● Península de Snæfellsness – Borgarnes **Viernes, 22 de agosto**

Después del desayuno partiremos hacia el norte para explorar la **Península de Snæfellsness**, un apasionante y agreste territorio presidido por el volcán y el glaciar Snæfellsjökull, donde Julio Verne ubicó la entrada al centro de la tierra. Su colección de volcanes, fiordos, glaciares, campos de lava, llanuras desoladas y pequeños pueblos con mucho encanto han hecho que se conozca con el apodo de "la pequeña Islandia", ya que reúne una muestra muy representativa de los principales accidentes geográficos de la isla.

Conocemos la playa de **Ytri Tunga**, habitual refugio de focas, los acantilados de Arnarstapi y la montaña y cascada de Kirkjufell, una de las postales más fotografiadas de Islandia.

Almuerzo en ruta y continuación hacia Borgarnes. Cena y alojamiento en el hotel.

● Borgarnes – Kolugljúfur – Akureyri **Sábado, 23 de agosto**

Desayuno y posteriormente, continuamos la ruta atravesando la meseta de Holtavörðuheiði donde nos detendremos en la impresionante garganta de **Kolugljúfur** con sus bellas cascadas. Almuerzo en ruta.

Por la tarde, seguiremos hacia Akureyri, la capital norteña y la segunda ciudad más grande del país. Cena y alojamiento en el hotel.

● Akureyri – Godafoss – Husavik **Domingo, 24 de agosto**

Desayuno en el hotel. Tenemos por delante una jornada protagonizada por espectaculares accidentes naturales. La primera parada será en la mítica **Godafoss**, la "Cascada de los Dioses". Cuenta la leyenda que, en 999, de la mano de Porgeir, Islandia hizo del cristianismo la religión oficial, lo que provocó que los habitantes de la región lanzaran sus estatuas paganas al fondo de esta cascada. Almuerzo en ruta.

Por la tarde seguimos hacia **el Lago Mývatn**, visitando los fenómenos naturales que se pueden encontrar a su alrededor, como volcanes, cráteres, sulfatadas hirvientes, además del bello paisaje que rodea el lago. Llegaremos hasta la espectacular laguna azul, el Mývatn Nature Baths, donde disfrutaremos de un relajante baño geotermal.

Cena i alojamiento en el hotel de Husavik.

Regreso a Mývatn, cena en el hotel y alojamiento.

● Husavik – Asbyrgi – Detifoss – Lago Mývatn

Lunes, 25 de agosto

Desayuno en el hotel. En la misma pequeña y colorida localidad de **Husavik**, famosa por su puerto pesquero y su bahía poblada de ballenas, embarcaremos en una navegación en busca de cetáceos y otros ejemplares de fauna marina. Almuerzo en Husavik.

Por la tarde, nos dirigiremos hacia el cañón de **Asbyrgi**, una depresión rocosa en forma de herradura y escarpadas laderas, formadas por paredes de más de 100 metros. Unos kilómetros más adelante pararemos en la imponente cascada de Detifoss, la más caudalosa del continente.

Regreso a Mývatn, cena en el hotel y alojamiento.

● Mývatn – Modrudalur – Egilsstadir / Fiordos del Este

Martes, 26 de agosto

Desayuno en el hotel. Atravesamos el magnífico altiplano pasando por **Mödrudalur**, una de las granjas más antiguas de Islandia, por una antigua carretera que atraviesa bellos paisajes desérticos. Pasaremos por Egillstadir, para desviarnos hacia el bosque más grande de Islandia, Hallormsstadarskógur y llegar a Skriduklaustur, lugar famoso por su historia. Almuerzo en ruta.

También haremos una pequeña caminata ascendente hasta **Litlanesfoss**, preciosa cascada adornada con las mayores columnas basálticas del país, y los más andadores podrán continuar hasta Hengifoss, la segunda cascada más alta del país. Almuerzo en ruta.

Alojamiento y cena en el hotel en la zona de los fiordos del Este.

● Fiordos del Este – Djupivogur – Höfn

Miércoles, 27 de agosto

Desayuno en el hotel. Seguiremos la carretera que bordea los fiordos del Este, atravesando pequeños pueblos de pescadores, puertos naturales y suaves montañas a corta distancia de la costa. Almuerzo en ruta.

Seguiremos hacia el sur de la región, en **Höfn**. Hoy disfrutaremos de una experiencia inolvidable y realizaremos un paseo en vehículos Superjeep por el glaciar de Vatnajökull.

Terminada la actividad, regreso al hotel en Höfn, cena y alojamiento.

● Höfn – Jokulsarlon – Vik

Jueves, 28 de agosto

Desayuno en el hotel. El litoral sur tiene la merecida fama de reunir una imponente colección de accidentes geográficos y paisajes naturales. Durante esta etapa observaremos singulares escenarios no exentos de dramatismo, formados por campos de lava cubiertos de musgo y líquen, extensos desiertos de arena volcánica, majestuosos glaciares, lagos helados, ríos, crestas montañosas y volcanes cubiertos de hielo.

La primera parada será en la laguna de **Jokulsarlon**, adornada con enormes bloques de hielo que se desprenden de la lengua de los glaciares, y en los que la acción erosiva del viento y agua han esculpido formas caprichosas con mil tonalidades, como el blanco, el turquesa o el zafiro. Navegaremos por sus aguas para observar aún más de cerca el paisaje.

Posteriormente atravesaremos el **Parque Nacional de Skaftafell** y el campo de lava del volcán Laki, el más extenso del mundo, hasta llegar a la gran superficie de arena Skeidarársandur, escenarios de una de las últimas erupciones volcánicas. Almuerzo en ruta.

Ya en las proximidades de **Vik**, conoceremos sus grandes formaciones petrificadas frente a la playa de arena negra de Reynisfjara. Una larga playa de antracita negra que separa Vik de Dyrholaey, una cabeza de 120 m de altura, con acantilados hacia el oeste y sur y un gran arco natural perfilado por la erosión.

Cena y alojamiento en el hotel.

● Skogafoss – Seljalandsfoss – Gullfoss – Geysir – Thingvellir **Viernes, 29 de agosto**

Desayuno en el hotel. Continuamos hacia el oeste y, a media hora de camino, nos pararemos para fotografiar una de las más bellas cascadas de Islandia, **Skogafoss**, una compacta cortina de agua situada en medio de un verde intenso. Pocos kilómetros más adelante llega el momento de contemplar la elegante cascada cola de caballo Seljalandsfoss, que cae con una altura de 60 metros, y que permite andar para rodearla mientras la cara se te moja de miles de gotas de vapor de agua.

Nos quedan tres magníficos destinos en el Círculo de Oro por descubrir. Empezaremos por una de las mayores y más espectaculares cataratas de Islandia, Gullfoss. Nos encontraremos frente a un paraje singular, en el que el río glacial se despeña por el borde de una gran falla, cayendo estrepitosamente y transcurriendo después de manera mansa en medio de un cañón de gran profundidad. Desde los balcones naturales obtendremos diferentes perspectivas de la cascada y el cañón.

Apenas a 10 km de Gullfoss nos detenemos en **Geysir**, palabra islandesa que significa "saliente violento" de la que deriva la palabra géiser. El famoso surtidor, que llegaba a alcanzar 80 metros, está actualmente inactivo. En su lugar, pero encontramos a Strokkur, un joven surtidor que cada pocos minutos arroja un chorro de agua de hasta 20 metros. Varios manantiales de agua caliente y depósitos de barro hirviendo completan el paisaje de este complejo geotérmico. Almuerzo en ruta.

Por la tarde, nos dirigiremos hacia el tercer punto importante del círculo dorado, **el Parque Nacional de Thingvellir**, lugar de encuentro del Parlamento Islandés desde el s. X hasta el s. XVIII, situado en un valle escarpado formado por la separación de dos placas tectónicas, la americana y la europea, con acantilados rocosos, fisuras y la falla de Almannagjá. Paralelo a la falla corre el río Oxará, que desemboca en el mayor lago de Islandia, el Þingvallavatn.

Llegada a Reykjavik, la capital, y si el tiempo nos lo permite, realizaremos una pequeña panorámica de la ciudad. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

● Reykjavik – Vuelo a Barcelona

Sábado, 30 de agosto

Traslado muy temprano al aeropuerto de Reykjavik para tomar el vuelo directo hacia Barcelona. Debido al horario del vuelo, hoy no podremos incluir el desayuno.

A la llegada, el autocar del Club del Viatger nos devolverá a los mismos lugares de recogida del primer día.

Este viaje incluye

- Encuentro previo al viaje para conocer a los compañeros de viaje
- Traslados a/desde el aeropuerto de Barcelona desde los distintos puntos de recogida acordados
- Vuelos directos Barcelona – Reykjavik – Barcelona
- Autocar privado para nuestro grupo durante todo el viaje
- Guía acompañante del Club del Viatger durante todo el viaje
- Guía local castellanohablante para todas las visitas indicadas en el viaje
- 1 noche de alojamiento en el hotel Fosshotel Reykjavik o similar en Reykjavik

- 2 noches de alojamiento en el hotel Varmaland o similar en Borganes
- 1 noche de alojamiento en el hotel Halond o similar en Akureyri
- 1 noche de alojamiento en el hotel Fosshotel Husavik o similar en Husavik
- 1 noche de alojamiento en el hotel Raudaskrida o similar en Mývatn
- 1 noche de alojamiento en el hotel Eyvindara o similar en los Fiordos del Este
- 1 noche de alojamiento en el hotel Arnanes Country o similar en Höfn
- 1 noche de alojamiento en el hotel Kria o similar en Vik
- 1 noche de alojamiento en el hotel Rykjavik Centrum o similar en Reykjavik
- Desayuno diario
- Pensión completa durante todo el viaje
- Todas las visitas y entradas especificadas según el itinerario
- Paseo en barco anfibia en la Laguna Glaciar de Jokursalon
- Superjeep sobre el glaciar Vatnajokull
- Observación de ballenas desde Husavik
- Baño en el Blue Lagoon y en el Mývatn Nature Bath
- Seguro básico de asistencia durante el viaje

Este viaje no incluye

- Cualquier servicio no especificado en el itinerario
- Los gastos personales
- El desayuno del último día
- Las bebidas (excepto agua)
- Las propinas
- Seguro opcional de anulación (precios y condiciones a consultar directamente con el Club del Viatger)

Precios

Por persona compartiendo habitación.....	6.895 €
Suplemento habitación individual	1.450 €

Calendario de pagos

1er depósito de 2.000 € antes del 3 de marzo

Resto del pago antes del 3 de julio

Nota importante

Nota sobre los hoteles en Islandia:

Hay que tener muy presente, antes de iniciar un viaje a Islandia, que, fuera de la capital, los hoteles carecen de categoría oficial, por la acusada estacionalidad del destino. Todos los hoteles que utilizamos en nuestro viaje tienen habitaciones con baño y ducha, pero debemos tener en cuenta que tanto el mobiliario como los servicios del hotel son prácticos y funcionales.



Per més informació contacteu-nos:

Sant Josep, 74 08370 Calella, Barcelona

Horari: de 10h a 19h

Telèfon: +34 93 766 5996

E-mail: info@clubdelviatger.cat